Necrosis testicular como complicación del tratamiento conservador de una torsión testicular

Álvarez Múgica M, Jalón Monzón A, San Martín Blanco A, González Álvarez RC, Rodríguez Faba O, Fernández Gómez JM,

Servicio de Urología I. Hospital Universitario Central de Asturias. Oviedo. Asturias.

Actas Urol Esp 2006; 30 (4): 431

Varón de 17 años que acude a urgencias por dolor testicular izquierdo de 3 días de evolución, de inicio gradual e intensidad leve, sin otra sintomatología asociada. A la exploración presentaba la piel escrotal inflamada, palpándose el testículo izquierdo aumentado de tamaño, tenso y doloroso, sugestivo de orquitis. Se realizó una Ecografía Doppler Testicular, donde se objetivó ausencia de flujo en testículo izquierdo, compatible con torsión testicular, por lo que se intervino de urgencia. A la exploración quirúrgica, el testículo presentaba aspecto isquémico mejorando parcialmente con aplicación de calor local, por lo que se decidió tratamiento conservador teniendo en cuenta la edad del paciente.

A las 2 semanas acudió de nuevo a urgencias por presentar febrícula de 2 días de evolución y aparición de zona necrótica entre los bordes de la herida quirúrgica.

Se intervino al paciente realizándose orquiectomía izquierda, evidenciándose el testículo izquierdo necrótico y exteriorizado (Fig. 1).



FIGURA 1

Dr. M Álvarez Múgica Servicio de Urología I Hospital Universitario Central de Asturias Celestino Villamil s/n - 33006 Oviedo Asturias

E-mail: malvarez79@mixmail.com

(Trabajo recibido el 17 de julio 2005)